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平成２８年度 第７回パートナーズ運営委員会便り 

１月５日（土）平成２８年度７回パートナーズ運営委員会が開かれましたのでご報告いたします。 

 

1．峯会長より 
    明けましておめでとうございます。皆さん、充実した年末年始をお過ごしになられたことかと思います。 

   さて、来週末はセンター試験があり、いよいよ受験シーズンに突入します。年末年始に何人かのパートナーズの皆さまがイ

ンフルエンザに罹ったと聞き及んでおりますので、親子共々健康にはくれぐれもご留意いただき、酉年である今年は、受験生

にとっては希望進路に向かって羽ばたいて行く年になる事を、在校生にとっても、各自の成長に向けた飛躍の年になる事を、

祈念しております。 

   一方、我々パートナーズも先月から卒プロ・指名委員会が発足し、年度末に向けた活動が始まりました。 

 

２．市川校長より 
あらためましておはようございます。今年もよろしくお願いいたします。 

今お話にありましたように、いよいよ来週土曜日曜がセンター試験で、本校でも生徒が一生懸命勉強している姿が見られ

ます。風邪などひかないようぜひ頑張ってほしいと思っています。 

県内では、感染性胃腸炎が流行っている学校もあり、年末には学校によっては休校にせざるをえないというところもあっ

たようです。今、インフルエンザも急激に広がっているということで、保健便りも出しながら学校としても対応していますが、

受験の生徒さんだけでなく在校生もまずは「手洗い・うがい」が大切です。夜遅くまで起きているということもありますが、

まずは睡眠をとる、体を休めるといことも大事なことですのでご家庭でもご協力をよろしくお願いします。 

 大きな行事が１年間を通してこの学校は沢山あるのですが、いよいよ３月には卒業式が迫ってまいりました。私が着任した

のは、ちょうど２０期生が入学した年でその年は 10 クラス規模でしたが、１クラス増ということでホールに入りきらない。４月１

日に着任したときにまず言われたことが「入学式を２つに分けます」ということでした。前半の部・後半の部で国際文化と個

性化が別々の入学式からスタートしました。「入学式を２回やれ」ということはこの学校に来て初めてのことで本当にビックリ

しました。いろいろとご迷惑をおかけした２０期生、生徒にも申し訳なかったと思っていますが、いろいろな部分で成果を出し

てここで無事卒業ということで卒業式の時期に入りました。ただまた、最初の話と同じで人数が多いものですから、ここの

多目的ホールには卒業式も単純には全員が入れない。外のホールを借りるとか、様々なことを生徒や保護者のみなさまと

学校と検討を重ねてきたのですが、「やはり思い出のあるこの多目的ホールで行いたい。しかも卒業式は全員で一緒に卒業

式を挙げたい」という生徒の思いがございますので、そういう意味では保護者のみなさまの全員が入れない状況で様々な

ことをお願いすることが出てくるかと思います。ぜひこの点につきましては、ご理解ご協力をお願いしたいと思っておりま

す。 

学校の活動ですが、毎年行っています 12/23 恒例のファッションフェスティバルという県大会があるのですが、本校デザイ

ン部がずっと出ています。今年もみごとグランプリ受賞ということで５年連続受賞の快挙ということですのでご報告いたし

ます。12/21 には「黒岩知事と語る会」これも毎年横浜地区の大会があるのですが、本校も毎年何人かの生徒が手を上げて

くれて参加しています。今年も５名の生徒が出まして、そのうちの２名が一般の社会人もいる会場の中で手を上げて質問し

たり意見を述べたりしました。さすが神奈総生だなというふうに思いました。終わってから知事と一緒に写真も撮らせていた

だきました。 

もうひとつ、杏林大学とこの 1 年間連携を進めてまいりました。大学の様々な施設を活用させていただいたり大学の教授

が 4 回～6 回のシリーズで、大学や本校を会場にして、生徒に還元できる

ようなプログラムを作っていただいて様々な教育活動をしてきましたが、

正式にそれを継続的に行いたいということで、杏林大学と高大連携の締

結をいたしました。先日大学の学長と締結式をいたしましたのでよろしく

お願いします。 

 新年を迎えましたが年度としてはいよいよ大詰めであと 3 か月となり

ました。みなさんご協力をよろしくお願いします。 

 

 

ほっと一息 Café 

同時開催! 29年 2月 4日（土) 

異文化交流ボーダーレス茶話会 

 ５０７室 / 国際交流部 

２階会議室 

/ 本部 

どちらも２～４時、はしご大歓迎 

「Tea ☕ Break」 

 



３． 報告・連絡事項 
（１）本部より  各種研修会参加予定状況 

  12/10(土)  パートナーズ運営委員会 卒業プロジェクト委員会  指名委員会顔合わせ ほっと一息 café（501学習室）        

    1/７(土)  第 2 回学校徴収金運営協議会 パートナーズ運営委員会 卒プロ委員会 指名委員会    ほっと一息 café 

     1/13(金)  第 3 回理事会・賀詞交換会（横浜国際 H 理事会 16：00  賀詞交歓会 17：00） 

  ２/４(土) パートナーズ運営委員会 指名委員会 卒プロ委員会 ほっと一息 café（14：00 2F 会議室） 

   （２）学校より 
〇１/２月の予定について(詳細は、生徒に配布される予定表参照)  

※入試等、生徒立ち入り禁止時は、保護者も立ち入り禁止です。(表中太字) 

１/５(木）授業開始 

１/７(土) 学校徴収金運営協議会  

パートナーズ運営委員会 

１/12(木) 卒業生と未来を語る会予備調査 

１/14(土）15(日)センター試験 

１/16(月）センターリサーチ自己採点 

１/18(水)～24(火)図書館蔵書点検 

１/19(木）局選挙 

１/21(土）平成 29 年度卒業予定保護者進路説明会 

１/26(木）交通安全教室（22 期） 

１/31(火）計画登校判定会議（卒業年次） 

１/30(月)～２/１(水)入学者募集期間 

２/１(水)計画登校説明会（１３：００） 

２/４(土) パートナーズ運営委員会 

２/６(月)～８(水)志願変更期間 

２/９(木) 卒業生と未来を語る会 

２/11(土) 英・仏・独パートナー校交流訪問保護者説明会 

２/14(火) 入選前日準備 １限 50 分＋LHR 完全下校 11:00 

２/15(水) 学力検査 ２/14(火)～２/21(火)生徒登校禁止 

２/16(木）17(金)面接、特色検査 

２/20(月）21(火)学力検査採点 

２/22(水）１・２限授業 午後入試業務 完全下校 12:30 

２/23(木）～３/１(水)期末テスト 

２/24(金）午後 合格判定会議  

２/28(火）合格発表 

  (3) 各専門部より 

  ＜年次部＞ 
今年度の年次部の行事は、11/26(土)の社会教育研修プログラムを最後に、すべて無事終了いたしました。当初少なかっ

た 22 期メンバーも、おかげさまで 26 名となり全クラスそろいました。来年度からは、22 期が中心の運営となるため、現

在、来年度に向けて各実行委員の引き継ぎ中です。 

   ＜国際交流部＞ 
1/28（土）開催予定の異文化体験イベント「英語でかんたんクッキング」は年末のオレンジペーパーで参加者募集をし、ほ

ぼ定員に達する見込みで、現在実行委員グループにて準備を進めています。 

今年度最後のイベントは 2/4（土）のボーダーレス茶話会。テーマは 1月後半にオレンジペーパー、HPにてお知らせします。

どちらのイベントもお楽しみに。また新年度の活動計画の検討も始めていきます。 

  ＜広報部＞ 
取材 12/11(日)ワールドカフェ 12/19(月)音楽フィールド発表会 

取材予定 1/28(土)異文化交流  22 期さんクラス紹介 (日程未定) 

卒業号に向けて、特集もあります。皆様の協力を引き続き、よろしくお願い致します。 

   ＜ボランティアバンク＞ 
     とくになし 

  （４） その他 
    ☆パートナーズが学校で活動する場合は必ず名札をご持参ください。事務室で用意している来校用の名札が足りなくな

ることもあり、事務室より要請がありました。 

   ☆来年度の予算減について ・20 期が卒業し生徒数が減ることにより、パートナーズの会費が減収となる。 ・関東地区高

校 PTA 神奈川大会開催のため、予算を要する。→平成 29年度の予算は、削減要請の可能性あり。よろしくお願いします。 

   ☆国際交流部より 生徒・パートナーズの写真・映像の承諾について 

    → 使用目的により、個々に、保護者と本人の承諾を得る必要がある。校長、会長名入りで書類を提出する。 

   ☆学校所属の自転車の修理費について パートナーズ予算からの支出要請があったが、再考を要請。 

      

４． 議事   なし 

 

ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は ２月 4日（土）10時からです。 

＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 

 

 映画な人たち 2月 4 日（土）午前１０時より８階講義室にて、１９８５年の邦画「台風クラブ」（相米慎二監督）を

上映する予定です。お気軽にお越しください。 


